

2021年4月9日
 南海電気鉄道株式会社
 泉北高速鉄道株式会社

南海電鉄と泉北高速鉄道の特急全車両で 「Osaka Free Wi-Fi」サービスがご利用いただけるようになります！

南海グループでは、南海グループ経営ビジョン2027において、選ばれる沿線づくりを事業戦略の1つに掲げ、良質で親しまれる交通サービスを提供するため、様々な取組みを推進しています。

同取組みの一環として、南海電気鉄道株式会社（社長：遠北 光彦）と泉北高速鉄道株式会社（社長：金森 哲朗）では、2021年4月13日（火）から順次、特急車両（計12編成48両）に無料Wi-Fiサービスを導入していきます。特急車内でインターネットに接続できる環境を整えることで、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う働き方や働く場所の多様化に対応し、移動時にもオンラインワークをしやすい環境を提供するほか、利便性向上とアフターコロナを見据えた訪日外国人の受入強化を図ります。

詳細は以下のとおりです。



1. サービス内容 特急全車両に「Osaka Free Wi-Fi」を導入します。
 ※「Osaka Free Wi-Fi」とは大阪観光局が提供している無料でインターネットに接続できる公衆無線LANサービスです。
 大阪府内約5,000箇所利用可能です。

2. 導入期間 2021年4月13日（火）から順次導入し、無料Wi-Fiサービスを開始します。
 ※特急こうや・特急りんかん・特急サザンは4月下旬に、
 特急泉北ライナーは5月頃に、Wi-Fiの設置が完了する予定です。
 ※車両運用の変更等により多少工事期間がずれる場合があります。

3. 対象車両 12編成48両
 【南海本線】特急サザン※座席指定車両（7編成28両）
 【高野線】特急こうや、特急りんかん（3編成12両）
 【泉北高速線】特急泉北ライナー（2編成8両）
 ※特急ラピート（6編成36両）では2015年12月1日から無料Wi-Fiサービスを提供しています。



（参考）南海電鉄では2014年3月から難波駅・新今宮駅・天下茶屋駅等の主要駅32駅に無料Wi-Fiサービスの導入を順次進めてきており、この度2021年3月に泉大津駅・春木駅・貝塚駅に導入するとともに、5月には羽衣駅に導入予定です。

南海グループでは、SDGsへの取組みを強化しており、関連するニュースリリースに「SDGsの目標アイコン」を明示しています。
 今回ご案内の取組みは、9番に繋がるものです。

